



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Podcast](#)

[Suscribirse](#)

## Edición digital

### Vietnam, covid-19 y socialismo de mercado



Con más de 95 millones de habitantes, Vietnam solo contabilizó algo más de 2.000 casos y 35 muertes con covid-19. ¿Qué nos dice la experiencia de este país del sudeste asiático donde la pandemia no es el principal factor político y que viene enfrentando diversos cambios y tensiones en su modelo político-social controlado aún por el Partido Comunista? Por **Joe Buckley**

### Ecuador: ¿un nuevo ciclo político?



El correísmo, representado por Andrés Arauz, venció en la primera vuelta de las elecciones ecuatorianas pero no logró esquivar el balotaje. El conservador Guillermo Lasso y el dirigente indígena Yaku Pérez se disputan, voto a voto, el pasaje a la segunda vuelta del 11 de abril. Derrotado en la Sierra, donde los sectores populares tienen más densidad organizativa, y con su bastión electoral en la Costa, Arauz parece tener más posibilidades de triunfo frente al «banquero del Opus Dei» que al candidato de Pachakutik. Por **Decio Machado**

### China y Rusia: ¿amigos desconfiados?



La política de Washington ha venido acercando a Moscú y Beijing. Si un «1972 invertido» podría evitar la confluencia, por ahora no parece posible. Entretanto, el euroasiatismo y el despecho hacia Occidente del Kremlin se combina con el pragmatismo chino; la amistad recelosa va reconfigurando los alineamientos geopolíticos y la cooperación se extiende hacia áreas otrora poco imaginables. Por **Rafael Poch**

## La libertad de expresión y su policía digital



¿Qué hacer con una red que prometía democratizar las comunicaciones, descentralizar del poder y mejorar el acceso universal al conocimiento, y que hoy parece capaz de alterar la convivencia social, agrietar la política y distorsionar la economía? Estas y otras preguntas se acumulan en estos tiempos y tomaron una acuciante actualidad tras la decisión de Twitter de suspender de manera permanente la cuenta de Donald Trump. Por **Martín Becerra**

---

## Discutir el «campo» Una grieta en el suelo latinoamericano



¿Qué y cómo se cultiva en América Latina? Entre la agricultura industrial, la sojización, los granos transgénicos y los agroquímicos por un lado, y las respuestas agroecológicas, en menor escala, por el otro, la región se debe un debate amplio sobre su modelo de desarrollo rural. Por **Bruno Reichert**

---

[www.nuso.org](http://www.nuso.org)



Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina